

TROPHEE INSEP Février 2014

Premier rendez-vous compétitif de l'année pour les archers des Pôles Espoirs et des Pôles France, la 3^{ème} édition du trophée INSEP vient de se dérouler dans la grande halle Joseph Maigrot, lieu emblématique du sport de haut niveau. Cette compétition se déroule à 60m et à 70m, si elle n'est pas homologuée elle permet aux jeunes archers de s'étalonner en quelque sorte avant de démarrer la saison proprement dite. Une manifestation analogue aura d'ailleurs lieu à Vittel dans un mois. Les clubs ETAF sont invités mais vraiment peu nombreux à participer...



Le Trophée INSEP se tire en 5 séries de 36 flèches le samedi, complétée par une 6^{ème} le dimanche matin avant des finales réservées aux 4 premiers de chaque catégorie. Autant dire que les dernières flèches tirées en début de soirée le samedi le sont dans la douleur pour certains...

Chez les juniors, Claire Urbanek et Benoît Legendre terminent à la dernière place tandis que Michaël Sanna, seul senior "invité" flirte avec les 2000 points cumulés.

La satisfaction est venue des cadets. Maeva Hesry faisait ses premières armes sur 60m et décroche une honorable 7^{ème} place pendant que Salomé Bichon se qualifiait pour le dernier carré avec une belle constance puisqu'elle n'a pas quitté la 4^{ème} place au fil des volées à l'issue desquelles le classement était systématiquement actualisé. Même constance pour Jérémy Rocher à la 3^{ème} place

du début à la fin. Par contre Pierre Heurtebize pour qui aussi, à l'instar de Maeva, c'était le 1^{er} 60m, nous a ménagé le suspense jusqu'à la dernière volée : 4^{ème} dans l'après-midi du samedi, il glissait à la 5^{ème} place le soir et ne devait qu'à ses 2 dernières volées du dimanche matin d'accrocher le cut !

Place aux duels en fin de matinée le dimanche. Salomé dispose de Mélanie Gaubil, excusez du peu, en demi-finale mais s'incline ensuite sans discussion face à Sophie Planeix. Jérémy gagne sa demi-finale de haute lutte contre Mathieu Jimenez avant d'échouer contre Thomas Koenig : hors le 10, point de salut... Pierre n'a pas eu de chance en petite finale, le podium n'était qu'à une flèche, mais l'occasion passée Mathieu ne lui a pas repassé le plat, dommage...

Avec ces 3 belles performances, le bilan du Pôle Espoirs des Pays de la Loire est très positif, d'autant que les conditions d'entraînement, comparativement aux autres structures, ont été très difficiles ces dernières semaines à cause de la météo...



Salomé Bichon, Sophie Planeix,
Marine Maire



Jérémy Richer, Thomas Koenig